



白 (はくあ) 亜

令和6年度学校だより  
令和6年5月1日(水)  
第2号  
羽村市立羽村第三中学校

## 安全教育について

校長 木田 兼治

4月に第2, 3学年、E, F組の保護者会を開催いたしました。また、27日(土)には本年度第1回目の学校公開を開催いたしました。御多用中にもかかわらず多くの保護者の皆様に御参加、御参観をいただきありがとうございました。第1学年保護者の皆様は5月の保護者会への御参加をよろしくお願いいたします。

4月があっという間に過ぎ、既に大型連休を迎えています。新しい環境での緊張も一段落というところでしょうか。家族で過ごしたり、部活動の練習に参加したりそれぞれ予定があるかと思います。

先日出席したある会合で、石川県の高等学校の先生方から話を聞く機会がありました。1月1日の能登半島地震で学校が被災し、現在復興作業の拠点となっているため、青梅市内で教育活動を再開することとなったそうです。地震発生直後は学校に行こうとしても道路陥没で車が使えず、20数キロの道のりを徒歩で1日かけて行ったことなど、現在までの大変な状況を知ることができました。

さて、このお話を聞いて羽村三中の安全教育について考えてみました。災害への備えもとても重要ですが、学校での安全教育は大きく分けて「生活安全」「交通安全」「災害安全」の3つの領域から構成されています。生活安全の領域の中には、学校での事故防止のほか、家庭や地域での安全事項が含まれています。不審者対策は外出時だけではなく家に入る時や、在宅時の対策も重要です。また、個人情報聞き取ろうとする不審な電話や、スマートフォン等を介して巻き込まれるトラブルの防止などについての備えは大丈夫でしょうか。非違行為に関わる事案はSNSの普及で広域化しており、羽村市近隣複数の市町の中学生が、集団で夜間徘徊や喫煙、飲酒等の行為を行っているという情報が寄せられています。福生警察署からはSNSを悪用した中高生への闇バイトの勧誘などに注意するよう、たびたび情報提供を頂いています。連休中の行動に十分気を付けるとともに、御家庭内で生活の安全について話し合っはいかでしょうか。お子様の安全な生活を御家庭のため、ぜひ御協力をお願いいたします。



## 中学校を知らう

12日(金)の「中学校を知らう」は体育館で行いました。上級生から、各専門委員会や部活動の紹介がありました。様々に工夫を凝らした紹介で、大いに盛り上がりました。羽村三中での生活が期待に満ち溢れたものになるよう、1年生にしっかりと思いが伝わったと思います。



### 【5月】

- 2日(木) 保護者会(1年)
- 8日(水) 進器湖会(3年)  
修学旅行保護者会(3年)
- 17日(金) 生徒総会
- 20日(月) 教育実習始~6月7日(金)
- 22日(水) 職員会議
- 24日(金) 校外学習(1年)
- 31日(金) 修学旅行(3年)~6月2日(日)



### 【6月】

- 7日(金) 校外学習(2年)
- 12日(水) 職員会議
- 17日(月) 1学期 期末考査~19日(水)
- 21日(金) AED講習会(2年)
- 28日(金) 多摩特研球技大会(E・F組)

### 給食費納入のお願い

給食費の納入は、例年通り口座振替となっています。残高が不足していると引き落としができなくなり、未納となります。必ず残高を定期的に確認し、未納にならないようにしてください。※ 4、5月分の引き落とし日は以下のとおりです。ご注意ください。

○毎月の集金額：**4,750円**

○引き落とし予定日：**5月31日(金)** (4・5月の2ヶ月分まとめた**9500円**が引き落とされます。)

※未納の場合は払い込み、もしくは現金持参となります。御協力をお願いします。

この学校便りは、中学校生活の理解のために、武蔵野小学校の5、6年生にも配布しています。